

## **Ma Méthode de Tirage Tarot**

### **Déroulement**

Pour effectuer un tirage tarot, j'ai besoin de me mettre dans ma bulle. Je ne fais donc jamais de tirage en direct. Après le paiement, j'effectue le tirage lorsque je le « sens ». Je fais donc le tirage et l'analyse dans la solitude et le silence. Un tirage me demande énormément de concentration.

Lorsque l'analyse est faite, je vous envoie la photo du tirage, je vous appelle et je vous donne toutes les informations. L'échange permet de préciser certains éléments, d'avoir d'autres informations, canalisations ou flashes.

Je vous envoie ensuite la photo de toute l'analyse datée (vous n'avez donc pas de notes à prendre) : vous pouvez donc vous reporter à mon tirage au fur et à mesure que les événements arrivent. Je ne donne quasiment jamais de notion de temps si ce n'est lenteur ou rapidité.

Cette façon de procéder est pour moi un gage de sérieux: Enchaîner des voyances toutes les heures, toute la journée est pour moi une escroquerie. Pour en avoir discuté avec une médium sérieuse qui pratique la cartomancie, elle me donnait un chiffre de 4 personnes en moyenne par jour pas plus, 5 au grand maximum.

### **Méthode de tirage**

J'utilise la méthode numérologique de Bruno de Nys qui consiste, en utilisant uniquement les 22 arcanes majeurs du tarot de Marseille, à effectuer une coupe et à partir de ces 2 cartes donc, à arriver par addition numérologique des cartes à 11 au total. Ces 9 autres « cachées » sont appelées « arcanes occultes ».

La coupe se fait au départ pour répondre à une question précise. La suite du tirage élargit l'analyse sur la thématique: travail, argent, amour, santé puis en dérivation sur tous les domaines.

La lecture se fait en colonne: à gauche le positif, à droite le négatif, au centre le neutre, puis par dérivation de lecture, on sort de cette polarisation pour l'obtention d'autres informations.

La lecture se fait de bas en haut: en bas les événements présents, récents ou rapides. Puis en remontant, les événements sont vus de plus en plus lointains dans le temps.

Le principe de base de ce tirage est de considérer 4 lames représentatives des 4 domaines principaux: 1 lame générique principale et 3 lames de substitution.

Pour les questions affectives par exemple, la lame principale est l'Amoureux, les lames de substitution le Soleil, le Pape et le Pendu.

La réponse à la question se fait donc en visualisant si l'une ou plusieurs de ces cartes représentatives sortent en + ou en - à la coupe ou plus haut dans le tirage.

Ce tirage offre un triple avantage: une prédiction événementielle, une analyse psychologique des protagonistes, des alertes et des conseils judicieux à suivre!